

El viernes y sábado últimos, circuló por Madrid el rumor de que se estaba reajustando de nuevo el Gobierno. Se aseguraba que Blas Pérez pasaba a Justicia y que Girón ocuparía Gobernación. También se daba por seguro que el actual Jefe Provincial de Madrid, camarada Carlos Ruiz, sería nombrado Delegado Nacional de Provincias a las órdenes de Mora Figueroa, así como para sustituir a Terán se indicaba a Fernando Morón, recién regresado de Rusia.

Hoy, lunes, se sigue insistiendo en estos cambios, circulando también el rumor de que el Caudillo había pedido consejo a varios Generales y que estos habían aconsejado un Directorio Militar mientras se depuraba el Partido.

No obstante la insistencia de estos rumores, no han trascendido a la calle, por lo que creemos no se trata de los consabidos bulos lanzados como consignas, sino de comentarios sobre hechos concretos conocidos sólo en los Centros Oficiales.

En cuanto a los rojos y derechas-anglófilas, están muy animadas por la resistencia rusa que califican de victoria. A este respecto insinuamos la conveniencia de que nuestra prensa procure anular con una propaganda bien dirigida las emisiones de radio de Inglaterra y América cada vez más escuchadas en Madrid.

Madrid, 21 de septiembre 1942.